
令和５年第２回 

 周防大島町教育委員会会議 議事録（要点筆記） 

 

１ 日 時 

  令和５年３月３日（金） 16時 31分～17時 44分 

２ 場 所 

  周防大島町役場大島庁舎２階 庁議室 

３ 出席委員 

  星野教育長、沖広委員、國行委員、柏谷委員、大沼委員 

４ 事務局出席者 

  木谷教育次長、小泉総務課長、山根学校教育課長，木嶋社会教育課長、 

中村総務班長 

５ 欠席者 

  な し 

６ 傍聴者 

  な し 

７ 調整者書記 

  中村総務班長 

８ 議事録署名委員の決定 

  國行委員及び大沼委員 

９ 議題及び議事の大要、質問または討論をした者の職及び要旨 

（1）議案第１号 令和５年度周防大島町学校教職員人事について 

＊周防大島町教育委員会会議規則第 13条により秘密会とする。 

 

教育長  議案第１号について承認いただけますか。 

委員        承認。 

（2）議案第２号 令和５年度周防大島町教育委員会当初予算について 

説明者：総務課長、学校教育課長、社会教育課長 

質疑・意見等 

（委 員）地域未来づくり事業の中で「きょうど大島」は印刷物として出さな

いということかという質疑。 

（事務局）子供たちにタブレットを配布し、県内でもデータによる副読本の編

成をする自治体が増えており、タブレットを使った新たな学びを考え

ておきたいと思う旨説明。 

（委 員）「きょうど大島」は大島郡のいろいろな記録が残っており、紙媒体の

意味もある。恒久的なことを考えたら、国会図書館や県立図書館、町

内図書館には数部印刷して納本したらいいと思う。読書活動推進事業

として、学校図書館と公共図書館をリンクするシステムの導入を検討



してほしい。一部の地域では、学校図書館と公共図書館をオンライン

で結び、お互いに本の貸し借りができるところもあり、購入する本が

少なくて済むため経済的にもなる。また、英語教育に対する支出があ

まりにも多く英語に偏りすぎかと思うという意見。 

（委 員）スクールバスの運営補助のための職員の予算はどこに計上されてい

るのか、教育改革センター主任は非常勤の職員を雇うのかという質疑。 

（事務局）周防大島中学校管理運営経費に報酬と旅費を計上し、スクールバス

便の調整のため月 4 日程度会計年度任用職員を採用し、センターには

フルタイムを 2人採用している旨説明。 

（委 員）センター主任はかなり専門的な知識が必要と思うが、学校関係のＯ

ＢやＩＣＴ関係の経歴を持った人に事務局から声をかけるのかという

質疑。 

（事務局）ＩＣＴであればＳＥ的な仕事の経験のある方、部活動関係であれば

学校の先生経験者というように、募集時にその要件を提示して申し込

んでもらうことにしており、全くスキルのない方が申し込むことはで

きない。そのため、有資格者として給与体系も通常の会計年度任用職

員より 1級上位の 2級で採用する旨説明。 

（委 員）人材育成に力を入れていくのは大変良いことであるが、研修に出席

するために学校を空けるとすれば、授業等に支障が出てくることも考

えられるため、学校の負担をどう考えるかという質疑。 

（事務局）リモートでできる研修はリモートで行い、学校を空ける回数を少な

くする工夫も必要と考える旨説明。 

（委 員）市町によってはタブレットを自宅に持って帰ることを認めていると

聞くが、本町は基本的には持ち帰らせないということかという質疑。 

（事務局）今年度は、ＭＤＭ等の監視管理システムを導入し、小学 4 年生以上

の児童生徒は持ち帰りを行い、家庭学習と授業をリンクさせ学習環境

の充実を図っている旨説明。 

 

教育長  議案第２号について承認いただけますか。 

委員        承認。 

 

(3) 議案第３号 周防大島町立学校給食調理場の管理運営に関する規則の廃止に

ついて 

   説明者：総務課長 

質疑・意見等 

特になし 

 

教育長  議案第３号について承認いただけますか。 

委員      承認。 



10 議決事項 

議案番号 内   容 議決結果 議決日 

議案第 1 号 
令和５年度周防大島町学校教職員人事につ

いて 
承認 令和 5 年 3 月 3 日 

議案第 2 号 
令和５年度周防大島町教育委員会当初予算

について 
承認 令和 5 年 3 月 3 日 

議案第 3 号 
周防大島町立学校給食調理場の管理運営に

関する規則の廃止について 
承認 令和 5 年 3 月 3 日 

（教育長） 以上で、教育委員会会議を閉会します。 


